



Trade Unions Charter for decent and sustainable work South and North

Charte syndicale pour des emplois décents et durables au nord et au sud

A la suite du Congrès mondial de la Confédération syndicale internationale à Berlin en 2014, le mouvement syndical international s’est mobilisé pour une transition juste et une transformation industrielle vers une économie à faibles émissions de carbone. Dans ce cadre, Nous, partenaires syndicaux du Nord et du Sud, donneront au sein de notre partenariat toute l’attention nécessaire aux enjeux socio-économiques des changements climatiques pour des emplois décents et durables.

Following the World Congress of the International Trade Union Confederation in Berlin in 2014, the international trade union movement has mobilized for a fair transition and an industrial recovery towards a low carbon economy. In this context, we, Trade Union partners from North and South, will give the necessary attention in our partnerships to socio-economic issues of climate change and sustainable decent employment.

Pour la CGSLB-ACLVB/MSI-BIS,

For COSATU,

Pour la CSB,

Pour la CNTS,

Pour la CGTM,

Pour la FNTT-SI,

For SACCABU,

Pour l'UNTC,